

## Coup de gueule du jour

Ce matin, j'ai été contacté (par mail et sms) par un éditeur (les éditions Sydney Laurent) qui souhaite se charger de la publication de mon roman **"Game Over – C'est à vous de juger..."**.

Comme tout écrivain, je suis flatté quand une maison "dite à compte d'éditeur" me contacte pour se charger de tout. Pour tout dire, ça flatte mon égo.

Dans le courrier reçu, il est clairement stipulé "*compte d'éditeur... aucune somme ne vous sera demandée...*". Ce beau discours "commercial" tient à peine deux minutes. Après ces deux minutes, l'éditeur vous demande de participer aux frais de correction pour un montant de 750 euros ; rien que ça !! Pour être clair, j'avais déjà contacté une correctrice-biographe professionnelle qui me demandait une somme bien plus raisonnable ; à savoir 150 € TTC.

J'ai déjà refusé de multiples propositions, mais celle-ci était ficelée de façon à vous berner.

Si vous souhaitez faire publier vos écrits, méfiez-vous de ces bonimenteurs si bien entraînés. C'est la raison qui m'a incité à créer RUGICAMI pour ne pas être prisonnier d'un monde où règne tout un ensemble de faux prophètes.

Gino V.